

- 442 -

Im Prozeß der Durchsetzung dieser Aufgaben muß entsprechend den gewonnenen Erkenntnissen die notwendige ständige Präzisierung und Ergänzung der Perspektivpläne erfolgen. Das ist ohnehin ein Prinzip der Perspektivplanung.

Die Erfahrungen und Erkenntnisse auf dem Gebiet der Perspektivplanung sind systematisch zu sammeln und gründlich auszuwerten. Das ist eine Aufgabe aller Dienstseinheiten und zugleich eine zentrale Aufgabe.

Im Rahmen der weiteren Vervollkommnung der Planung gilt es, gründliche Überlegungen darüber anzustellen, welche Lücken, Mängel und Probleme es noch gibt und wie zugleich die Organisation der Planung vereinfacht werden kann und muß.

Es sind u. a. folgende Probleme zu untersuchen und zu lösen:

- Die rationellere Erarbeitung und Gestaltung von Planvorgaben und Planorientierungen in den HV, HA/selbst. Abteilungen.
- Die zweckmäßigere Abstimmung der in den Planvorgaben und -orientierungen enthaltenen Aufgabenstellungen und die Verbesserung der gesamten Koordinierung im Planungsprozeß.